

**PENGARUH PROFITABILITAS, *LEVERAGE*, DAN BIAYA
LINGKUNGAN TERHADAP KINERJA LINGKUNGAN**

IMANUEL WIHANDOKO

8335145483



*Mencerdaskan dan
Memantabatkan Bangsa*

**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2022

***THE EFFECT OF PROFITABILITY, LEVERAGE, AND
ENVIRONMENTAL COST ON ENVIRONMENTAL
PERFORMANCE***

IMANUEL WIHANDOKO

8335145483



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

*This Thesis compiled as one of the requirement for obtaining a Bachelor's Degree
in Accounting at Faculty of Economics, Universitas Negeri Jakarta*

STUDY PROGRAM OF S1 ACCOUNTING

FACULTY OF ECONOMICS

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2022

ABSTRAK

IMANUEL WIHANDOKO. Pengaruh Profitabilitas, *Leverage*, dan Biaya Lingkungan terhadap Kinerja Lingkungan. Skripsi, Jakarta: Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta, 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh profitabilitas, *leverage*, dan biaya lingkungan terhadap kinerja lingkungan. Profitabilitas diproksikan dengan *return on asset*, *leverage* diproksikan dengan *debt on equity ratio*. Populasi penelitian adalah perusahaan non-keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan PROPER pada periode 2017-2020. Teknik menentukan sampel menggunakan metode *purposive sampling* dan diperoleh sampel 13 perusahaan sehingga total amatan sebanyak 52. Analisis data untuk pengujian hipotesis pada penelitian ini menggunakan analisis regresi data panel dengan *software Eviews 8*. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa profitabilitas, *leverage*, dan biaya lingkungan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap kinerja lingkungan.

Kata Kunci : Profitabilitas, *Leverage*, Biaya Lingkungan, Kinerja Lingkungan

ABSTRACT

IMANUEL WIHANDOKO. *The Effect of Profitability, Leverage, and Environmental Costs on Environmental Performance. Thesis, Jakarta: Faculty of Economics, Universitas Negeri Jakarta, 2022.*

This study aims to determine the effect of profitability, leverage, and environmental costs on environmental performance. Profitability is proxied by return on assets, leverage is proxied by debt on equity ratio. The research population are non-financial companies listed on the Indonesia Stock Exchange (IDX) and PROPER in the 2017-2020 period. The sampling technique used purposive sampling method and obtained a sample of 13 companies with total observations were 52. Based on the results of the study, it is known that profitability, leverage, and environmental costs have a negative and no significant effect on environmental performance.

Keywords : Profitability, Leverage, and Environmental Costs, Environmental Performance



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Imanuel Wihandoko
NIM : 8335145483
Fakultas/Prodi : Ekonomi/S1 Akuntansi
Alamat email : imanuelwihandoko@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Profitabilitas, Leverage, & Biaya Lingkungan terhadap Kinerja Lingkungan

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.








Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 26 Februari 2022

Penulis

(Immanuel Wihandoko)

Lembar Pengesahan Skripsi

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI			
Penanggungjawab Dekan Fakultas Ekonomi			
 Dr. Ari Saptono, S.E., M.Pd.  <i>ulur</i> NIP. 197207152001121001			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	<u>Dr. Etty Gurendrawati, M.Si, Ak</u> NIP. 196803141992032002 (Ketua Penguji)		20/02/2022
2	<u>Santi Susanti, S.Pd, M.Ak</u> NIP. 197701132005012002 (Penguji Ahli I)		26 Feb 2022
3	<u>Dwi Kismayanti, S.Pd., M.Ak</u> NIP. 19890105 2020122016 (Penguji Ahli II)		22 Feb 2022
4	<u>Adam Zakaria, M.Ak., Ph.D</u> NIP. 197504212008011011 (Pembimbing 1)		25/2/2022
5	<u>Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, SE, M.Si, Ak, CA</u> NIP. 196612131993032003 (Pembimbing 2)	 <i>ulupui</i>	26/2/2022
Nama : Imanuel Wihandoko No. Registrasi : 8335145483 Program Studi : S1 Akuntansi Tanggal Lulus : 17 Februari 2022			

PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

Dengan ini saya menyatakan :

1. Skripsi ini merupakan karya asli yang saya buat dan belum pernah digunakan oleh pihak manapun untuk memperoleh gelar sarjana, baik di lingkungan Universitas Negeri Jakarta maupu di Perguruan Tinggi lainnya.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar sarjana yg telah diperoleh, serta sanksi lain dengan peraturan yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta 26 Februari 2022

Yang Membuat Pernyataan,

(Materai 10000)

Immanuel Wihandoko

NIM. 8335145483

MOTO DAN PERSEMBAHAN

“Bersukacitalah dalam pengharapan, sabarlah dalam kesesakan, dan bertekunlah dalam doa.”

Roma 12:12

“You are so powerfull that nothing can stop you.”

Jordan Peterson

Persembahan sebagai bentuk cinta kasih yang begitu besar teruntuk Orang Tua penulis, yang terus mendukung didalam doa dan memberikan semangat kepada penulis serta kepada Adik penulis yg juga mendukung dan memberikan semangat sehingga penulis bisa lulus dengan baik

KATA PENGANTAR

Puji syukur pada yg kuasa Yesus Kristus oleh Kasih & Anugrah-Nya, penulis bisa menulis makalah skripsi berjudul **“PENGARUH PROFITABILITAS, BIAYA LINGKUNGAN, DAN LEVERAGE TERHADAP KINERJA LINGKUNGAN”**. Skripsi ini dirancang untuk memenuhi persyaratan untuk menerima gelar Sarjana Ekonomi di program studi S1 Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Selama menyusun skripsi, penulis menerima dukungan serta bantuan dari banyak pihak, sebagai akibatnya skripsi dapat penulis rampungkan. Karena banyaknya dukungan yg penulis terima, maka terima kasih ingin penulis ucapkan kepada:

1. Orang tua serta famili yg sudah menyampaikan doa terbaiknya & selalu menyampaikan dukungan pada penulis baik dalam bentuk motivasi juga materi.
2. Semua dosen Universitas Negeri Jakarta yg sudah banyak memberikan ilmu kepada penulis,
3. Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, S.E,M.Si.Ak,CA, selaku Koordinator Prodi S1 Akuntansi yg telah memberikan arahan kepada penulis,
4. Adam Zakaria, M.Ak., Ph.D, selaku dosen pembimbing I yg sudah banyak membantu penulis dalam menyusun skripsi ini,
5. Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, S.E,M.Si.Ak,CA selaku dosen pembimbing II yg sudah banyak membantu penulis dalam menyusun skripsi ini,
6. Semua sahabat maupun teman dari S1 Akuntansi C 2014 & semua pihak yg tidak mampu penulis sebutkan satu - satu sudah menolong penulis selama merampungkan skripsi ini.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak yg membutuhkannya. Terdapat banyak kekurangan & keterbatasan dalam merampungkan skripsi yg dikerjakan oleh penulis. Sebab itu, saran & kritik penulis harapkan agar dapat mewujudkan skripsi ini.

Jakarta, 7 Feb 2022

Penulis